

Duo zählt zu Europas Spitze

Das Duo Loidl/Haizinger vertrat Österreich bei der EM in Bulgarien und landete in den Top-Ten.



▲ Celina Loidl (links) und Livia Haizinger erreichten bei der EM in Bulgarien den sechsten Rang.
Foto: privat

Die diesjährige Europameisterschaft der Sportakrobatik fand im bulgarischen Varna statt. Das Junioren-Damenpaar Celina Loidl und Livia Haizinger von der Union Sportakrobatik Krems durfte dabei sein Heimatland repräsentieren.

Das Duo zeigte dabei eine äußerst zufriedenstellende Leistung. Loidl und Haizinger konnten sich nach einer sehr guten Balance-Kür einen Platz an der Finalteilnahme sichern. Im Finale zeigte das Juniorenpaar erneut eine gute Leistung

und landete letztendlich auf dem starken sechsten Platz. Das Duo aus dem Bezirk gehört somit zu den besten Juniorenpaaren Europas.

Auch an den weiteren Wettbewerbstagen schaffte es das Paar sowohl mit der Tempokür als auch mit der Kombikür ins Finale. Mit drei Finaleinzügen wurden die im Vorhinein gesteckten Ziele somit bei weitem übertroffen. Trainerin Denise Jascha zeigte sich nach dem sechsten Platz von Loidl und Haizinger äußerst zufrieden: „Wir sind naturgemäß sehr stolz auf die gezeigten Leistungen von Livia und Celine bei dieser EM.“